



CANADA

no 44

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 5 JUIN 1972

---

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

---

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

**C  
o  
m  
m  
u  
n  
i  
q  
u  
é**

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Hon. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui les nominations suivantes qui prendront effet au cours des prochains mois.

M. Raymond Cecil Anderson, 42 ans, du Service des délégués commerciaux, Ministère de l'Industrie et du Commerce, et récemment en détachement au Ministère des Affaires extérieures comme directeur de la Direction du personnel (affectations), au poste de consul général à Seattle, Washington. Il succèdera à M. D.B. Laughton qui, tel qu'annoncé récemment, deviendra le directeur exécutif canadien à la Banque inter-américaine pour le développement.

M. Pierre Asselin, 62 ans, présentement consul général à la Nouvelle-Orléans, au poste d'ambassadeur au Cameroun, avec accréditation au Gabon. Il succèdera à M. C.O.R. Rousseau, qui tel qu'annoncé plus tôt, sera détaché à la ville de Montréal.

M. William Hickson Barton, 54 ans, présentement sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur et représentant permanent près l'Office des Nations Unies à Genève, et près la Conférence du Comité sur le Désarmement. Il remplacera M. George Ignatieff, qui a été nommé principal de Trinity College, Toronto, en avril dernier.

M. Arthur Grant Campbell, 55 ans, actuellement ministre à l'ambassade du Canada à Bonn, au poste d'ambassadeur en Afrique du Sud. Il remplacera M. H.H. Carter qui rentrera à Ottawa.

RAYMOND CECIL ANDERSON

M. Anderson est né à Wetaskiwin (Alberta) le 6 juin 1929. Il a fait ses études à l'Université de l'Alberta, où il a obtenu un baccalauréat ès arts et un baccalauréat en droit. Pendant ses études universitaires, il a participé, avant de le diriger, au programme de formation à l'intention des réservistes universitaires des FARC.

M. Anderson est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1957. Il a été affecté à Sao Paulo, Los Angeles, Manille (à titre de consul et commissaire au Commerce) puis, en 1966, il a été nommé consul et premier commissaire au Commerce à Boston. Il est rentré à Ottawa en 1969 pour occuper le poste de directeur du personnel du Service des délégués commerciaux. Il a été muté à la Direction du personnel du ministère des Affaires extérieures en 1971.

M. Anderson est marié et a quatre enfants.

PIERRE ASSELIN

M. Asselin est né à Montréal le 14 janvier 1910. Il a fait ses études au Collège de Montréal et, en 1934, il a obtenu une maîtrise en commerce de l'Université de Montréal.

D'abord employé pendant plusieurs années au ministère des Terres et Forêts de la Province de Québec, M. Asselin est nommé, en 1949, secrétaire particulier du premier ministre à Ottawa. En 1957, il devient adjoint exécutif au chef de l'Opposition. En 1958, il entre au service du ministère des Affaires extérieures en qualité de Directeur des Services administratifs. Nommé Consul général à San Francisco en 1965, il occupe ce poste jusqu'en 1969, où il est nommé Consul général à la Nouvelle-Orléans.

M. Asselin est marié et père de cinq enfants.

WILLIAM HICKSON BARTON

M. Barton est né en 1917 et a fait ses études (baccalauréat ès arts en 1940) à l'Université de la Colombie-Britannique à Vancouver qu'il considère comme son lieu de résidence. Engagé dans l'Armée canadienne au cours de la guerre, il est démobilisé en 1946 avec le rang de major.

En 1946, M. Barton occupe le poste de secrétaire du Conseil de recherches pour la défense et de 1950 à 1952 il remplit les mêmes fonctions auprès du Comité de recherche astronautique. Il entre au service du ministère des Affaires extérieures en 1954 et occupe des postes à l'étranger, d'abord à Vienne et ensuite aux Nations Unies à New York. De 1957 à 1959, il est gouverneur substitut pour le Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique et siège en 1959 à la Commission mixte permanente de défense en qualité de représentant du Ministère. A l'administration centrale à Ottawa, il exerce la fonction de Directeur à la Direction des Nations Unies depuis 1964 jusqu'au moment de sa nomination, en 1970, au poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Barton est marié et père d'un garçon.

ARTHUR GRANT CAMPBELL

M. Campbell naît à Montréal le 18 septembre 1916. Il obtient son baccalauréat ès arts de l'Université McGill et s'enrôle dans l'armée canadienne en Europe. Il est démobilisé en 1946 avec le rang de major.

M. Campbell remplit ensuite des fonctions au secrétariat des Nations Unies à New York et, pendant plusieurs années, fait partie de diverses commissions des Nations Unies. En même temps, il poursuit des études en sciences politiques à l'Université Columbia. Il entre au service du Ministère des Affaires extérieures en 1956 et occupe un poste à la Direction des Nations Unies à l'administration centrale. Il est affecté à Genève et à New Delhi et, en 1969, nommé ministre à l'Ambassade du Canada à Bonn.

M. Campbell est marié et père d'un garçon.

GEORGE IGNATIEFF

M. Ignatieff est né à St-Petersbourg en Russie le 16 décembre 1913. Il a étudié à l'Université de Toronto puis à Oxford à titre de boursier Rhodes. Il a servi quelque temps dans l'Armée britannique au cours de la guerre avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures en 1940.

M. Ignatieff a été affecté à l'étranger, notamment à Londres, à Washington et aux Nations Unies à New York avant d'être nommé ambassadeur en Yougoslavie en 1957. Il a par la suite exercé les fonctions de représentant permanent au Conseil de l'Atlantique Nord (1962), d'ambassadeur et de représentant permanent aux Nations Unies à New York (1966) puis d'ambassadeur et représentant permanent aux Nations Unies à Genève et à la Conférence du Comité sur le désarmement, poste qu'il occupe depuis 1969.

M. Ignatieff est marié et a deux fils.